

14 jan 2011 -12:06

Appartient à [Conseil des ministres du 14 janvier 2011](#)

Fedasil

Prolongation du mandat du délégué fédéral pour les places d'accueil

Prolongation du mandat du délégué fédéral pour les places d'accueil

Sur proposition du secrétaire d'Etat à l'intégration sociale, le Conseil des ministres à décidé de prolonger d'un an le mandat du délégué fédéral pour les places d'accueil, Monsieur Peter Deroo.

Monsieur Peter Deroo avait été nommé en tant que délégué fédéral pour les places d'accueil par le Conseil des ministres et était entré en service le 1er mars 2010. Le nouveau mandat avait été créé dans le but de faciliter l'organisation de nouvelles places d'accueil. Entre-temps, de nouvelles places ont été créées. Le suivi du nombre de places d'accueil disponibles et l'afflux au sein du réseau d'accueil méritent toutefois une attention continue en 2011.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe